
・信号待ちをする時、前に行き過ぎない方がいいと思った。

児童の様子

・横断歩道は手を挙げて渡ることが出来た。

・リーダーさんが低学年を気づかっていてよかった。

・おしゃべりに夢中で列が乱れてしまうことがあった。

・周囲の人たちへの挨拶がなかった。

意見・ 感想

・思ったより危険が多いと思った。

・リーダーが後ろを気にしながら歩いてくれたので安全に登校できた。

・地域の方にも挨拶が出来るといいと思った。

・付近にはゴミ捨て場もあり歩道からはみ出しやすい状況にある。

・車や自転車もルールを守って欲しいと思った。

新都田５丁目　集団登校について

危険箇所

 (1)信号のない横断歩道で、危ないと感じた。

 (2)歩道が狭いため、危険だと思った。

 (3)信号も短いときがあるので焦って渡る場面があった。

 (4)安全確認がしづらい。
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